

6. 「議会だより」を読んでいますか？

1 毎号読む 2 時々読む 3 ほとんど読まない 4 知らない・見たことがない

No.	「議会だより」を読む？	6. ご意見等をお聞かせ下さい
1	1	1 興味のあるところだけ。
2	1	1 市・県・国の分担や垣があり問題は簡単ではないはずだが活動や成果の具体性は見えにくい。
3	1	1 熟読ではないけれど、何が藤沢市で問題提議されているか、政策が変わるかなど生活に影響しそうな項目をサラッと読む程
4	1	1 少しイメージチェンジしてもいいかなと、表紙を見ていつも思います。
5	1	1 真に市民の意見が反映されていると言い難い。
6	1	1 質問、答弁など、「だれが」「何を」を明確にして欲しい。
7	1	1 日頃の自分達の生活と内容が離れている様におもいました。実感を感じませんでした。
8	1	1 常任委員会の質疑を詳しく。
9	1	1 「だより」をみるまで知らない事が多いので、毎号読まざるを得ない。
10	1	1 近所の議員さんが年間をどうして活動内容がよくわかりませんでした。
11	1	1 あまり変わりばえしないかなア。
12	1	1 面白くない
13	1	1 市民の要望欄や声欄があったらと思う。
14	1	1 余り変化がない
15	1	1 固い感じがするので若い人は読まないと思う。もっと議員さんの活動内容や成果を具体的に載せて欲しい。
16	1	1 海老根市長の乱脈から特に関心が高まった。
17	1	1 内容が具体的に読み易い。作成に真剣さが感じられる。
18	1	1 市と県のつながりになっているか、どうか、楽しみに見ている。国政へのつながりが、あればもっと楽しみになると思う！！
19	1	1 「精読」ではないが…。
20	1	1 発言者の名前が書いて有ればなおよいと思っている。
21	1	1 市民にわかりやすく編集してあると思う。なるべく多くの人が読んだらいいと思います。
22	1	1 議会だよりは唯一議会のことが知る手段なので隅から隅まで読みます。
23	1	1 新聞記事を読む様な感じです。
24	2	2 議員は質問だけで、主体的に動いているのかと思う。支援者のごよう聞きの感がある。市への指摘ばかりで、職員に求めるばかりで気分が悪い。
25	2	2 疲れて見逃していることが時にあります。すみません。
26	2	2 興味・関心を持つような記事にして欲しい。
27	2	2 ポストに入っている時、読みます。
28	2	2 難しい言葉で理解できない事が多い。(私が悪いのですが)
29	2	2 どのような議案があったかがわかって良い。
30	2	2 あまり内容は印象に残っていませんが…そういう意味では無駄なのかもしれません。
31	2	2 自宅にはとどかないので実家で読む。
32	2	2 論旨がまとまらず何をしたいのかわからない内容がある。
33	2	2 おもしろそうな所だけ。
34	2	2 近所の方も、見ている人は見ている。
35	2	2 編集方法に問題あり。読みにくい！！インターネットのない人もいます。
36	2	2 見やすい、分かりやすい答弁だ。
37	2	2 字を大きくしてほしい。
38	2	2 引越して来たばかりなので残念ながらあまり読んではいない。
39	2	2 非常に読みづらい内容である。党の報告などいらぬ。市民の目線の[議会だより]に改めるべき。
40	2	2 身近なことや関心があることが載っていれば読む程度。
41	2	2 関心のある部分に目を通す程度。
42	2	2 目ぼしい議案名が余り無い。
43	2	2 毎号ザツツとながめて、読むとは言えないか。関心のある事柄についてはいいねいによみ、チェックしている。
44	2	2 興味のある記事には目を通す。
45	2	2 読むと議会の様子がよくわかるので続けてほしい。
46	2	2 何だか、読みにくい。
47	2	2 議会を傍聴したことがないのでなんとも言えない。
48	2	2 どんなことが議論されているか不明。
49	2	2 どう云う議論が交わされて居るのか紙面上でわかるが、実際の駆け引きの記載がわからない。
50	2	2 市議会だよりはあまり読んでいません。広報ふじさわは良く見ますが、市議会だよりより親しみを感じます。
51	2	2 編集センスが悪く読みにくい。記事のヒントがずれている事が多い。
52	2	2 市民に開かれた市政を行っていく上でも、無駄な支出を抑えてでも議会だよりのページを増やしたら如何かと思います。
53	2	2 臨時号立派でした。100条委員会の委員の方々に感謝します。
54	2	2 もう少し理解しやすく書いてほしい。
55	2	2 市会議員の知力がわかりません。
56	2	2 自治会の役員をあいていたので、折にふれ読んでいます。
57	3	3 どうせ茶番
58	3	3 関心をひく見せ方は他にもあるのではないか。
59	3	3 字が細々しているので少し読みにくい。
60	3	3 読んだところであまり納得しないので。
61	3	3 言葉がむずかしすぎるし、おもしろい。
62	3	3 読んでるひまがない。
63	3	3 長文で難しい言葉なので読む気にならない。お年寄りも増えたので文字を大きくしてイラストマンガなど入れて読みやすくする工夫をしてほしいと思う。
64	3	3 読む時間がありません。
65	3	3 興味をひく「議会だより」作りをして欲しい。
66	3	3 新年のあいさつしか見た事がない。時々、発行されているのですか？
67	3	3 仕事をリタイアしたので、今後は読むと思う。
68	3	3 必要な人だけがもらえる仕組みにすればよいと思う。
69	3	3 あまり
70	3	3 もう少し文字を大きくして欲しい。わかりやすい言葉で書いて欲しい。
71	3	3 議会運営に関心がなく、期待をしていないのかも知れません。申し訳ありません。
72	3	3 わからずで終る
73	4	4 何のために、見せているのですか。必要であると本当に思いますか。
74	4	4 そんなものがあることをしらない。
75	4	4 意味ない
76	4	4 知らない

77	4	ごみの出し方変更の案内や県民だより、市の広報、議会だより等。となりの地区には入っていて、この、建物には入ってこない！！
78	4	広報がこないのではありません。
79	4	全く知らない。入手方法は？
80	4	市民に届くような展開になっていない。
81		鎌倉市に居た時は議員にも知り合いが多く居り興味がありました。